

IT点呼・防犯システムで

杜內環境強化



防犯システム

IT点呼システムは、アルコール検知器のフィガロ技研（大阪府箕面市）と技術提携したシステム。点呼者

1人で管理ができる。
業務管理費が削減でき、
というメリットがあります。
飯尾運輸では、
T点呼システムを採用

業Ⅰある労働者と安全だけではなく、社内環境改善にも貢献している。今後はマーク取得事業所を増やし、多くの営業所開

飯尾社長（左）とテレンシの岸本氏



飯屋社長（左）とテレニシの岸本氏

新しいＩＴ機器が統々と導入している中、運送業界でも導入されているが、「どう機器を活用するか」が重要だ。アナログとデジタルを融合させ、社内環境と体制の強化につなげて企業風土の改革を行った会社がある。創業約80年の飯尾運輸（飯尾栄治社長、兵庫県川西市）は、テレビ（大阪市中央区）のＩＴ専門システムで、防犯システム（室内カメラ）を活用し、社内の安全管理体制の構築と連携の良い環境づくりに役立てている。

うにしていきたい」と話している。防犯システムでは、複数の営業所、車庫などの様子をスマートフォンやタブレット端末などで確認できる手軽さに加え、犯罪の抑止に力点を置いたもの。飯尾運輸では、防犯システムを本社、支店など。導入当初、営業所での社員管理にも役立てている。飯尾社長は「不法侵人があった後に駆けつけるタイプ」の警備システムではなく、「狙われない、侵入させない」防犯システムを選んだ。導入当初、営業所での社員管理にも役立てる。飯尾社長は「不法侵人があった後に駆けつけるタイプ」の警備システムではなく、「狙われない、侵入させない」防犯システムを選んだ。

率化を図ることも、内での結束を強めることで、仕事のチャンスにもつながる」という飯尾社長。「新しい機器、新たな取り組みをする際には必ず反発はあるが、他社がやっていなすことを探り入れ、どう活用するかが重要で、導入だけで終

飯尾運輸

どう機器を活用するか

な仕事だと思っている
ようで、「現場を映像に
残す『見える化』」に着
手したことで、安全に
気を使っている会社と
して、『理解いたたい
ている』と成果を語る。